2015年6月1日 第59号

戦争する国<mark>づくりスト</mark>ップ!憲法を守り・いかす共同センタ-

文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)

http://www.kyodo-center.ip

各地で次々広がる「戦争法案」反対のとりくみ

「安全保障法制に反対」 日弁連総会宣言

日本弁護士連合会は29日、総会を開き、「安全保障法制等の法案に反対し、平和と人権及び立憲主義を守るた めの宣言」を採択しました。

宣言は、国会で審議されている安全保障法制(戦争法案)について「日本国憲法前文及び第9条が規定する恒久 平和主義に反し、戦争をしない平和国家としての日本の国の在り方を根本から変えるものであり、立法により事実上 の改憲をおこなおうとするものであるから、立憲主義にも反している」としています。

戦前の弁護士会の歴史にふれ、「今、弁護士及び弁護士会が『基本的人権を擁護し、社会正義を実現する』という 立場から意見を述べ行動しなければ、先の大戦への真摯な反省と、そこから得た痛切な教訓を生かせないことにな る」と強調。同法案に「強く反対するとともに、平和と人権、そして立憲主義を守る活動に国民と共に全力をあげて取 り組む」としています。

広島弁護士会 「NO!安保法制 6.14 市民集会」開催





きましたが、今回、広島弁護士会主催で開催することになりました。1000 人規模で準備中 です。9条ネットと秘密法ネットは、この集会成功のために連続の街頭宣伝を行っています。 閣議決定の5月14日は23人の参加でチラシ400枚を配布、21日は26人の参加でチラ シ 500 枚を配布、28 日は 31 人の参加でチラシ 500 枚を配布しました。 今後、6 月 18 日ま で毎週木曜日街頭宣伝を行います。弁護士も参加してスピーチを行い、若い人も含めチ ラシの受け取りはまずまずです。

広島では 6.14 市民集会の準備を、県 9 条ネットと秘密法廃止広島ネットで準備を進めて

また、東京と同じように「総がかり行動実行委員会」を6月5日に立ち上げ、7月12日に は3000人規模の集会・デモを計画中です。すでに著名人呼びかけ人15人が決まりました。

(記事:広島共同センター 利元さん)

日本医労連 各地の工夫された宣伝グッズ

山形医労連が、宣伝カー用のマグネット式ステッカーを作成しました。希望する組織 から注文を受けるということです。



北海道勤医労と道東勤医労連は、日本医労 連のチラシを参考に「白衣&黒衣」の衣装を 特別注文で5着ずつ作りました。1着2万円 とか・・。

(日本医労連「かがやけ憲法ニュース 21 号」より)

6・4 署名提出 院内集会&議員要請

署名を積み上げ提出!各団体の署名をお持ちください。

- ◆6月4日(木)15時~集会 16時~議員要請
- ◆衆議院第二議員会館多目的会議室◆主催:憲法共同センター

国会前木曜連続行動

- ◆6月4日(木)18:30~19:30
- ◆衆議院第二議員会館前~参院議員会館前
- ◆主催:戦争させない・9条壊すな!総がかり行動実行委員会

山梨県労

宣伝と議員要請のとりくみ

山梨県労は、20~29 日のゾーンで流 し宣伝を 4 回実施。28~29 日には、 衆・参8人の国会議員地元事務所に要 請行動(3人は郵送)を行いました。

